

Migran empresas del norte hacia el DF (El Financiero 15/08/11)

Migran empresas del norte hacia el DF (El Financiero 15/08/11)(Ivette Saldaña) Lunes, 15 de agosto de 2011 La inseguridad en el norte de México provoca la migración de empresarios hacia la zona centro del país, en especial al Distrito Federal, lo que favorece la economía de la región, afirmó el presidente de la Coparmex Ciudad de México, Fernando Óscar García. Pese a esa llegada de inversiones, dijo, se requiere empujar más la creación de nuevas empresas y empleos, y de mejorar la infraestructura de la capital del país. Se necesita una estrategia de largo plazo para evitar "dar bandazos de corto plazo", apuntó. Dijo que por ello trabajan con la Asamblea Legislativa, los comités de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Ciudad de México, y con investigadores de la UNAM, y así establecer estrategias para la reactivación económica hacia futuro, en las que se reconozca la vocación natural de las delegaciones. En entrevista explicó que el DF tiene distintos niveles de desarrollo, en algunas el nivel es alto, en otras medio y bajo. "Cada uno tiene su peculiaridad", y basados en eso se tiene que detonar su crecimiento. Por ejemplo, hay unos que tienen una pujante industria, otros concentran pobreza y se requiere impulsar la actividad productiva, unos más tienen vocación turística, como Xochimilco, y todo se tiene que tomar en cuenta para sugerir leyes, cambios y estrategias. Fernando Óscar García, quien tomó posesión de su cargo el pasado 13 de julio, indicó que la UNAM elaboró un estudio en el que se divide la ciudad de México en cuatro regiones, de acuerdo con su grado de desarrollo económico y social, documento que ayudará mucho a planear las estrategias a desarrollar para que crezcan más las demarcaciones del DF. Para lograrlo se requiere trabajar de la mano con todos los niveles de gobierno, los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, anotó.